

SMV Jugend in Willisau

Am Samstag und Sonntag den 2./3. Dezember hat der Turnverein Willisau die Schweizer Meisterschaften im Vereinsturnen der Jugend organisiert. Am Samstag fand man die ettiswiler Gymnastikerinnen im Startfeld der Kategorie Gymnastik Kleinfeld A. Nach strengen und intensiven Trainings, gingen die 20 Tänzerinnen und die zwei Leiterinnen motiviert und guten Mutes in den Wettkampf. Mit sehr positiver und selbstsicherer Ausstrahlung boten die Mädchen einen tollen Durchgang, welcher sogleich auch mit der Note 9.25 belohnt wurde. Nach diesem Durchgang konnten nicht nur die Mädchen sondern auch die Leiterinnen Sara Wüest und Sandra Hofstetter zufrieden sein. In dem starken Konkurrenzfeld aus der ganzen Schweiz reichte dies für den tollen 5. Schlussrang, nur lediglich 0.03 Punkte fehlten für das Podest.

Am Sonntag ging es weiter mit dem Bodenprogramm, die 32 Turnerinnen und Turner durften als erste Bodensektion an den Start. Auch am Sonntag wurden die Ettiswiler durch ein tolles und lautstarkes Publikum unterstützt. Die Bodenvorführung gelang dem Team sehr gut, es war ein sehr starker Durchgang und wurde auch so von den Wertungsrichter beurteilt und mit 9.35 benotet. Für den Finaldurchgang reichte es mit der 5. besten Note jedoch knapp nicht. Bei der Rangverkündigung durften die Bodenturnerinnen und Turner eine verdiente Auszeichnung entgegennehmen und zudem auch noch aufs Podest. Die ettiswiler Bodensektion hatte mit 32 Kinder die meisten Turnenden in einem Team und durften den Preis von 2'000 Fr. der H. Bächli Trophy Stiftung in Empfang nehmen.

Herzliche Gratulation den beiden Teams und deren Leiter!!